
令和２年度第 1回「横浜市バスネットワーク会議」（書面開催） 

日 時 令和３年１月 29日（金） 

開 催 形 態 書面にて開催 

案 件 
(1) 横浜市バスネットワーク会議の概要について 

(2) 戸塚区における取組の開始について 

参加員への依頼内容 上記案件について、回答書にご意見の回答を依頼 

参加員からのご意見 回答 

資料１の３頁目の下の図中の吹き出し部分です

が、利用者にとっての課題、事業者にとっての課題、

道路管理者にとっての課題が混在しているように

みえます。誰のための計画なのか混乱ないような整

理を希望します。 

この取組の趣旨であるバス路線の維持・充実

や、いただいたご指摘を念頭に置き、利用者・市

民の目線に立って取組みを進めてまいります。 

P.3. 路線再編に当たり、事業者の納得のできる

調整は必要。 

引き続き事業者と調整を図りながら取組を進

めてまいります。 

説明内容については了承しました。 

連節バス導入による路線網の維持、充実は、横浜

都市交通計画で掲げている取組です。この取組をし

っかりと路線網の維持、充実に繋げてください。 

会議メンバーには地域の方が参加していないた

め、別途、地域の方々に丁寧に説明しながら、取組

みを進めてください。 

横浜都市交通計画の趣旨を踏まえ、地域の方々

への説明も行いながら取組みを進めてまいりま

す。 

今後、連節バスルートにあたる国道１号につい

て、想定されるバスベイの形状等が固まった段階で

協議をお願いします。 

バスベイの形状について案を作成し、協議させ

ていただきます。 

 

 

 

 

以上 


